

REPORTER

Sopir Berdalih, Kecelakaan Dipersimpangan Muara Rapak Akibat Rem Blong

Muhamad Ali - PASER.REPORTER.CO.ID

Jan 22, 2022 - 06:14



Caption : Detik-detik truk tronton pelat KT 8534 AJ saat menghantam 6 kendaraan roda empat dan 14 unit motor roda dua.

BALIKPAPAN - indonesiasatu.co.id- Akibat adanya Truk tronton berpelat KT 8534 AJ yang mengalami rem blong, 6 kendaraan roda empat terdiri 2 unit mobil Umum, 2 unit mobil pribadi dan 2 unit mobil fig up serta 14 unit sepeda motor,

ringsek akibat kecelakaan Jumat (21/1/2022) pukul 06:15 Wita.

Pada kecelakaan beruntun di Jalan Sukarno-Hatta, Kelurahan Muara Rapak, Balikpapan Utara Kaltim, dikabarkan sedikitnya empat orang dinyatakan tewas ditempat dan 5 orang luka berat dan selebihnya luka-luka sedang dan ringan.

Dalam insiden tersebut, Polis telah mengamankan sopir truk tronton Muhammad Ali (48), yang tercatat sebagai warga Kelurahan Telaga Sari, Kecamatan Balikpapan Kota untuk dimintai pertanggungjawaban dan keterangan.



Dari informasi pemeriksaan sementara, diketahui menurut keterangan korban yang disampaikan oleh Dirlantas Kalimantan timur, Kecelakaan beruntun akibat truk mengalami rem blong di simpang Muara Rapak, Jumat (21/1/2022) pukul 6 ; 15:00 wita.

“Dan atas peristiwa itu dikabarkan korban 5 orang meninggal dunia, empat patah-patah dan selebihnya mengalami cedera ringan dan sedang serta sudah dibawa ke RSUD Kanujoso serta RSUD Beriman”. Tuturnya menyampaikan



Dari pengakuan tersangka, awal peristiwa dialaminya saat truk tronton dengan nomor polisi KT-8534-AJ berangkat dari pangkalannya di Jalan Pulau Balang Kilometer 13 Balikpapan Utara saat Pukul 05.00 Wita.

Ketika Truk dengan muatan container 20 feet yang terisi kapur pembersih air seberat 20 ton itu hendak di antar ke kawasan Kampung Baru Balikpapan Barat sampai di depan Toko Rajawali Foto Km. 0,5 Muara Rapak.

Perseneling truk kendaraan yang sudah dipindah dari 4 ke 3 terasa sudah tidak bisa ngerem saat sampai sekitar depan Bank Mandiri, hingga Truk pun meluncur laju menabrak semua kendaraan yang sedang menunggu bergantinya lampu merah di turunan jalan Muara Rapak.

Selain mengakibatkan korban jiwa, insiden juga telah memunculkan kerusakan secara materil berupa kerusakan pada tiang lampu merah yang roboh, pagar pembatas jalan yang rusak serta kendaraan roda empat 6 Unit dan roda dua 14 unit tampak ikut rusak dalam incident.